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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  27 del mese LUGLIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe Cuzzucoli  in 
prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   Per discutere 
il seguente  Ordine del giorno: Parcheggi e Strisce Blu 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A  ENTRA 16:00 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A IORFIDA  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P  ENTRA 15:32 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A P  ENTRA 12:35 

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A MICELI  

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE ENTRA 15:50 

14 SANTORO Domenico Componente A A  ENTRA 15:58 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:50 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A   

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il   Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

              IL PRESIDENTE                                                           Segretario Verbalizzante f.f. 

Giuseppe Cuzzucoli                         Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Cuzzucoli , previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG : Parcheggio Strisce Blu – partecipa ai lavori Istruttore Corigliano 

Il Presidente, verificata l’assenza di interventi in via pregiudiziale, cede immediatamente la parola 
all’Istruttore Corigliano. 

Corigliano, comunica che il contratto con la ditta San Luca è stato avviato nel 2018 e la scadenza 
è prevista a febbraio 2023. Lo stesso afferma che, vista la sospensione avvenuta per causa Covid, 
la ditta, ha la facoltà, di decidere se   usufruire della proroga per un periodo ulteriore di 6 mesi. 
Corigliano prosegue evidenziando che attualmente il numero   degli stalli blu è  stato ridotto, in 
quanto p.zza Spogliatore è interessata da lavori di riqualificazione. Lo stesso dicasi per Vibo 
Marina. Da capitolato, è necessario garantire alla ditta appaltatrice, un certo numero di stalli. 

La Commissaria Pugliese, afferma che sebbene i parcometri installati siano di numero superiore, vi 
è comunque un disservizio, in quanto non sono funzionanti lì dove necessitano, cioè nei punti 
nevralgici. 

Corigliano, prosegue il suo intervento evidenziando che da contratto, i grattini e gli abbonamenti 
inizialmente non erano previsti, bensì la sola riscossione attraverso i parcometri. 

I Commissari Scrugli e Iorfida, evidenziano che più volte la prima commissione aveva segnalato e 
proposto al Comandante delle Polizia Municipale che quelli funzionanti fossero   ridistribuiti nei 
punti strategici. 

La Commissaria Franzè comunica che  è a conoscenza di  cittadini che, dovendosi allontanare     
dal proprio mezzo per reperire il tiket presso un tabacchino o altro parcometro più distante dallo 
stallo, si sono trovati ugualmente la multa. La Franzè, successivamente chiede all’Istruttore 
Corigliano, notizie in merito alle somme ottenute dalle sanzioni, al fine di capire se queste possono 
essere utilizzate per rendere alcune strade del territorio cittadino più sicure. 

La Commissaria Pugliese, chiede a Corigliano che venga “ attenzionato “ il viale di Moderata 
Durant con il posizionamento dei dissuasori di velocità e lo stesso dicasi per Viale del Pescatore 
trav. VI e VII su Bivona,  in quanto l’alta velocità sostenuta dalle auto  costituisce un grave pericolo 
per i pedoni. 

Altra segnalazione, arriva dalla Franzè, che chiede l’inserimento di uno specchio nei pressi della 
Pizzeria “ da Franco ”. 

Il Commissario Santoro, segnala e chiede la rimozione di uno stallo in via Emilia a Vibo Marina, nei 
pressi della Guardia di Finanza, dove le auto  “ passano con difficoltà “. Inoltre, lo stesso, segnala il 
passaggio dei mezzi in Viale delle Industrie, anziché fare la camionale, sebbene si rende conto 
che questa è invasa da erbacce. 

Il Commissario Miceli, segnala disagi su Via Moravia e Via Minerva, entrambi le strade sono a 
doppio senso ed inoltre vi è parcheggio “ selvaggio “ dei mezzi, causato  dagli utenti che si rifiutano 
di utilizzare gli stalli a striscia blu posti nei pressi.  

 

 



La seduta termina alle ore 16:40 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 27/07/2022 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone      

 

  Il Presidente  la 2^ Commissione 

                 Giuseppe Cuzzucoli 


